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En la ciudad de Atl¿htida, a los diesciséis días del mes de mayo de dos mil veintités, siendo las
19:00hs se reúne el Concejo Municipal en sesión ordinaria. Preside, el Sr. Alcalde, Gustavo
Gonziíle2. Ocupan sus bancas la Sra. Concejal Adriana de Sosa y los Sres. Concejales Juan Díaz,
Daniel López y William Bemolén. Se encuentarl presentes en sala las Sras. Concejales Mariela
Carvallo, Leticia Banios y Marina Baéz y los Sres. Concejales Luis Trujillo y Leonardo Alvarez.

Informe previo:
. El Sr Alcalde da buenta de 1os ultimos informes recibidos por pafie del CECOED en cuanto

al déficit hídrico que aqueja al teritorio y que ha afectado la calidad de agua para consumo.
A¡te la alama por la alta salinidad del agua, se está aguardando tomax conocimie[to de las
medidas que tomaní la inte[de[cia paxa paliar Ia situación de las familias más nrlnerables.
Se est¡á realizando un relevamiento de los recursos a nivel departamental. La rcalidad es que
no se esperan lluvias significativas hasta después del 27 de mayo y no hay novedades por
parte de OSE. Seguramente habrián rest cciones en el consumo. El Concejal William
Bermolén expresa que, de acuerdo a 10 que se le ha infomado, el porcentaje de sali¡idad en
la zona es mínimo y no alteraría las posibilidades de coNuno. El Sr Alcalde i¡forma que se

está usando la 5o línea ya que la laguna del Cisne está en déficit, por otla pa¡te, Atlántida
debe¡ia ser soberana en cuanto al este rcculso porque existen muchas perforaciones y alguna
planta embotelladom, de hecho, se está dialogando con Kazbeck que eslaría dispuesta a
colaborar. Hasta La Florcsta, el agua estiá salada, variando los valores a lo largo de la
jomada. Se estará informando a los Señores y Señoras Coriceiales de las medidas en cuanto
vayan surgiendo.

. Costea¡do Ideas, se propone realizar el lanzamiento el 15 de junio, se mociona ingesar la
resolución 231163 para considerax la aprobación de esta fecha. Se vota por la afimativa 5-5
aprobado el ingreso.

. Reruión por segu¡idad con vecinos. Se realizó en rcspuesta a hechos de robo y va¡dalismo
que ocurieron en las semáas pasadas, poniendo a los vecinos sobrc todo del cento en
estado de alanna. El Sr. Alcalde felicita a la Policia de Canelones por la actitud de "dar la
cara" frente a los planteos. Eü estos días se ha notado una mayor prcsencia de efectivos en Ia
calle.

. Se mantuvo una reunión con Mides, Ministedo de Interiot Desarrollo Humano, Gobiernos
Locales y Municipios de Pando y Las Piedras por pemonas en situación de calle.
Actualmente se estrí relevando la cantidad de pemonas en esta situación. MIDES propone
pa1¿ nuesba zona reedita¡ el refugio de La Montañesa,-en los otros Mrmicipios se estarían
activando dispositivos con equipos multidiscipliñarios:pero no hay nada prcvisto para
Atl¿íntida. El Gobiemo de Canelones estaría dispuesto a p¡ccu¡ar rm espacio ffsico y
logístic4 si MIDES apofiara el equipo técdco.

' Veredas. Se ¡etoman las notificaciones a vecinos para continuar las obras en las primeras
semanas de junio. Está prcvisto por POA continuar la rambla, la vereda del liceo fuiropuesta
de Cabildo) y calle 22. El resto se realizará por Administración, teniendo la sugerencia de
Acondicionamiento Urbano de realizar Rogel Balet desde Avda. Artigas hasta la rambla.

. Espacio Zoorprendete. Se avanza en la reforma de los baños la que esta a teminada en dos
meses aproximadamente.

. Ptuvial calle 26 El sol. Se estrin instala¡do ca.ños que po¡ su volumen,'disminuhán el
impacto del agua al caer sobre la playa. Cuando teminen la instalación de caños quedará
una explarada bastante amplia, que seguramente habrá de bara¡deax. Se han utilizado
800mts3 de arcna hasta el momento.

. Solicitud de espacio para curso de cocina de INEFOP. Se estí gesüorando eI1 espacio
Dínamo.
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. , Reunión por 'Tomales Solidarios" y "Accesos". Por "Accesos" ingresaron cinco personas,

una de ellas está siendo capacitada y cumpliendo funciones en cabina y las otas cuaho
realizan taxeas de barrido sobre todo. "Jomales Solidarios" están abiertas las iñscripciones a
través de la página web hasta el 19 de mayo inclusive. Se está tuatando de facilitar el proceso
de insc pción desde los Centros de Ba.rrio. Este año la modalidad de trabajo será de quince
días por mes, durar¡te cuato meses, siendo financiado en un 70% por Gobiemo Nacional y
un 30oZ por Gobierno Departame[tal y Municipos, quienes ademris proveen la ropa,
heramientas e insumos necesados para las tareas asignadas.

. Se informa que contamos con una nueva fi¡ncionaxia en Centro de Banio Atlíntida.

. El 15 de mayo se realizó "smashed" en el Centro de Barrio Atlántida y eIt el Liceo 2

. Programa + Democracia dependiente de Comuna Joven propone una actividad en el marco
del Mes de la Memoria que se desarrollará el próximo viemes 19 de mayo en el espacio
Dínamo.

. Llamado "Prende" del Áea de Infa¡cia y Adolescencia, '?articipandoA[do" se le está
dando la debida ditusión.

. Se está trabajando en ulla propuesta de Feria educativa en CEA parajunio de 2023. Se
informará en la medida que se vaya definiendo.

. Se recibió una nota agradecimiento del grupo que lleva adelade "Cine a Pedal" se pon&á e¡
conocimiento de lo expresado a la funcionaria Dahiana Oddone.

. Se estar¡ár¡ realizando e[junio los Comites de gestión por vértice. El Sr Alcalde Fopone que
se reúna¡ las Comisiones para generar aportes.

. Continúa la convocato¡ia al Voluntariado joven para la accion climática

. Se están ¡ealizando ajustes en la ent¡ega de alimentos en Centlo de Ba¡rio de Estación
Atlántida, en fomato "Banco de Alimentos", el próximo jueves mantendremos reunión con
la Trabajadora Social para ajusrar criterios.

. El martes 23 de mayo comienza el programa "Salud e¡ tu Bar¡io"que estará toda la semana
b¡indando atención en múltiples especialidades médicas, así como talleres de prevención y
pdmeros auxilios. i

. En las próximas semanas realizaremos rm llamado a organizaciones para retomar el plan de
forcslación.

Estando presentes en sala la Sra. María del Camen Flores por "Atlíntida Jardín" y el Sr Enrique
Cervini por fundación "Ave Fénix", se mociona sesionar en régimen de Comisión General. Se vota
por la aflrmativa 5-5 aprobado.
Toma la palabra la Sra. María del Carmen Flores en rcpresentación de "Atlíntida Jardín" comenta
algunas novedades, solicita Ia declaración de interés del evento, sobre todo teniendo en cuenla que
se tata de la X edición ininterrumpida y que convoca a más de dtho mil personas por fin de
semana. Solicita que se agende desde ya la fecha 19 de octubre eII la que se realizará la actividad
con los centros educativos en el ma¡co del aniversario de Atl¡ántida. El Sr. Alcalde expresa que este
t€ma debe ser planteado en la Mesa de Desar¡ollo Local por tataxse del ámbito en el que se
involucran todos los actores de 1a sociedad organizada.
Toma la palabra el Sr Errique Cervini en representación de la fundación "Ave Fénix". Informa
sobre la historia de la fundación y sus fines, así como de los avales con los que cuenta, ya que en la
actualidad sostiene convenio con INAU entre otuos. La propuesta para el teraitorio es un abordaje en
formato talleres en información y prevención en salud mental. Informa que cuentan con un equipo
técnico formado por varios profesionales en ¡áÍeas relacionadas a la ternática y que ya han
establecido contacto con instituciones educativas. La idea es la promoción de hábitos saludables y
la capacitación a docentes como prcmotores de ellos. Genera¡ difusión por todos los medios locales,
poner sobre la mesa la temática, üear calteleria informativa. Apo¡ta¡ al cambio de visión rcspecto a
la salud mental, buscando quitar el estigra que las enfermedades mentales traen consigo. A

,principios 

de junio come¡zarían los talle¡es. La fundación se sostiene mediante el procedimiento de
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"dona0io¡es especiales" de privados. por lo quc no tiene costo. E) Conceial Willianl Ilcn¡olérl pone
a considclación la posibilidad dc que la l'undación pueda conectar de alguna mancra con la
problemática de personas en situación de calle. El Sr. Alcalde solicita acceso a iniormación respecto
a ios programas prclistos para ponerlos a considcraclóu de l¿ Direccirin dc Salud a c1'cctos dc podcr
encuadrarlos. de ser posiblc. con 1as politicas dep¡rtamentalcs dc salud.
Sicndo 1as l9:50hs se vuelvc a sesión ordinaria v se retiran la Sra. N,Ia. t)cl Carmcn trlorcs v e1 Sr.
Enrique Cen ini.

Sc pone a considcmción el acta 2lr'011. Sin objeciones. sc vota por la afirmativa 5-5 aprobada.

(c 
none ¡ ¡,'n'ideraerón cl irgrcsn de los siJui(nl(. lJ-nJ\:
. l{ola sobrc encuenlro dc sc,nillas
. Expte. 2023-81-1280-00255 Nota de CCIIA solicirud dc apolo para Noche de San Juan
. Solicitud de mericndas pam programa "1-amilias IueÍes"
. SoLicitud de Comisión de la Memoria pata inlerrencii)n cn lctras

' Ixpte. 2023-8 1- 1280-00257 Solicitud para plaza Cenlenaiia. Recordar reunión con Bab)
Progreso

. Aprobar quince ho|as dc publlcidad rodante
Sin objecioncs. se vota por la añmariva 5,5 aprobado.

lngresos:
Aprobación de avance de gestión hasta el 31 de abril. Sin objeciones. se vota por la alirmali\a 5-5
aprohado.
l rasposición de rubros. Sin objecioncs, se vota por la alirmativa 5 5 aprobada-
Resolución 231158
Compra de hom'igonera hasta $ 2.1.000. Sin objcciones. se vota por 1a afiúrati!a 5-5 aprobada.
Resolución 23l159
Compra de dos rollos de malla v sesenta bolsas dc pofilal1d hasu $ 70.000. Sin objeciones. sc \'ota
por la atinnativa 5-5 aprobada.
Resolución 23l160
Pro\cc1o asociativo. Sin objcciones. se vota por la alirmatila 5-5 aprobada.
Resolución 23/l6l
Aser-¡ado de madcras hasta $ 30-000. Sin objecioncs. se vota por la alimativa 5-5 aprobada.
Resolución 23l162
Se nrociona aproba¡ el l5 de.junio como l¡cha para cl lanzamiento de Ia edición 2023 de
"Cosleando Ideas" Sin objeciones. sc vola por la alirmativa 5-5 aprobada.
Resolución 23l163
Solicitud de Comisión de la Mcmoria para inreñ,cnción en letras en el marco del mes de Ia
ntemoria. Se mociona aprobar la inteñ'ención. hacicndo cspecial énfasis en el compromiso que las
organizaciones debcn tenet al de\'olve¡ el espacio a su color blanco. una \cz pasada 1a fecha. Con
esla sahedad. se vota por la afirmativa 5-5 aprobada.
Rcsolución 23l16,1
Propuesta dc cu¡so de cosmética [atural. Se mociona aprobar un gasto de hasta $ 8.500 para conpú
dc materiales. Sc vota por la afimalira -5-5 aprobado.
Rcsolución 231165
Solicitud dc escLlela \o I46 de compra dc n\lon para i¡vernácukr. Sc nrociona solicitar apo,vo a
Dcsarrollo Rural a través del progtama "Sentbrando Sobera¡ía" - Se \'tlta po¡ la afinrativa 5-5
aprobado
Circulo ltaliano solicita cspacio en Centro de Barrio Atlántida para charla sobre lérómenos
metcreológicos cl 27,/05 Ias 16:00hs. Sin objeciones por partc dc funcionario re1érente. Se vota por
la afirmativa 5-5 aprobaclo.

nEi*,t
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Expte..2023-81- 1280-00248 Prcpuesta de actividad en Polideportivo y solicitud de apoyos. Se
mociona articular coD Ia UEP para procurar los baños solicitados y aprobar el préstamo de sillas (no
cieIl). Se vota por la añrmativa 5-5 aprobado.
Resolución 231166
Expte. 2023-81-1280-00253 Gran Canaria. Se mociona declara¡ la actividad de inte¡és del
Müricipio y articulax apoyos a través de la UEP Se vota por la afirmativa, 5-5 aprobado.
Resolución 23l167
Expte. 2023-81-1280-00245 Solicita se regularice horario de reconido de línea C5. Se mociona
enviar a la Di¡ección de Tránsito expresando la voluntad de solucionar el problema planteado, así
como el de la línea que pasa por calle Pinares. Se vota por Ia añrmativa 5-5 aprobado.
Ingresados:

. Nota sobre encuentro de semillas. Se mociona aprobar un apoyo de hasta $ 10.000. Se vota
por la afirmativa 5-5 aprobado.
Resolución 231168

. Expte. 2023-81- 1280-00255 Nota de CCIFA solicitud de apoyo para Noche de San Juaa. Se
mociona apoyar la actividad y a¡ticular a tuavés de la UEP los apoyos solicitados. Pasar a
conocimiento de Triínsito y Cultua. Se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Resoluciótr 231169

. Solicitud de meriendas para programa "Familias Fuertes". Se da lectua a la propuesta y se
plaatean algufias inquietudes respecto a la ejecución de los tallercs, en cua.¡tto a la
continuidad del programa y acceso de las familias a participar de é1. Se mociona aprobar con
el préstarno de la caletera y agua potable. Se vota por la afimativa 5-5 aprobado.

. Expte. 2023-81-1280-00257 Solicitud pa¡a plaza Centena¡ia. Recordar reunión con Baby
Progreso. Se mociona informar a los interesados de las tareas que el Municipio realiza en el
predio y que ademrás, se está en diiilogo con la Comisión de Baby Fútbol de Progreso, por
este y otos temas. Se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.

. Aprobar quince horas de publicidad rodante pam difusión de Cabildo y porgrama "Salud en
ru Barrio". Se vou por la afirmar'va 5-5 aprobado.
Resolución 231170

Siendo las 20:36hs y no habiendo más temas pam tatar, se levanta la sesión.
Reso¡uciones aprobadas por unan¡midad 2023/ !58 a la 2023/ 170.
LA PRESENTE ACIA SE LEE, OTORGA Y FIRMA EN LA CIUDAD DE ATLANTIDA
EL DIA 6 DEINIO DE 2023, A QUE OCUPA DEL FO o 036 al No039

Alcalde Munic¡p¡o de Atlánt¡da

Bermolen

Adriana de Sosa

concejal




